## Posesionan al Ing. Germán David Ríos Condori como nuevo Gerente Regional COMIBOL Oruro



n la tarde de hoy (16:30), el Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia dio posesión al nuevo Gerente Regional COMIBOL Oruro, el Ing. Germán David Ríos Condori con la participación de la representación sindical, en ambientes del Directorio.

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL al tomar la palabra indicó que en Oruro lo que se ha hecho durante todos estos años es atender las necesidades de bienes, ver el tema del bombeo y otros, pero en operaciones mineras muy poco. Por ello, dijo al Ing. Germán David Ríos Condori, levantemos a Oruro y comencemos a producir.

También demandó visitar pronto un yacimiento nuevo y señaló que hay mentalizarse en producir.

Por su parte, el Ing. Germán David Ríos Condori agradeció por la confianza depositada en su persona. Expresó que al inicio se pondrá al tanto de la situación, enterarse cómo se encuentra Oruro



El ing. Eugenio Mendoza Tapia posesiona el nuevo Gerente Regional de COMIBOL Oruro

y en función de eso irá organizando para planificar. Aseveró que Oruro ha sido minero y va seguir siendo minero, tenemos que encargarnos de aprovechar con las cotizaciones de minerales.

El nuevo Gerente Regional COMIBOL Oruro finalizó estableciendo que va contar con el apoyo de la parte gerencial de COMIBOL y de los técnicos de la Gerencia Regional COMIBOL Oruro.

El Ing. Germán David Ríos Condori, nuevo Gerente Regional COMIBOL Oruro, es de profesión Ingeniero de minas. estudió en la Facultad Nacional de Ingeniería, Universidad Técnica de Oruro (UTO). Cuenta con aproximadamente 20 años de experiencia en el rubro minero, se desempeñó tanto en la empresa privada (Empresa Minera Raymi SA, Empresa Minera IESA SRL) como en la empresa estatal (Empresa Minera Huanuni).